



Impulsando la transparencia en Ecuador

LA TRANSPARENCIA EN LA ENTREGA DE LA INFORMACIÓN PÚBLICA ES UNA RESPONSABILIDAD DEL ESTADO CON LA CIUDADANÍA

Boletín de Prensa No. 056
Quito, 7 de Octubre de 2013



Del 7 al 10 de octubre, la Defensoría del Pueblo desarrolla la segunda edición de la "Semana de Transparencia" con eventos públicos en Quito, Cuenca, Ambato, Manta, Ibarra y Guayaquil los cuales permitirán impulsar y fortalecer el acceso a la información pública en la sociedad ecuatoriana.

Precisamente, el 8 de octubre, en el salón José Mejía Lequerica del Ex Senado de la Asamblea Nacional en Quito se desarrollará un ciclo de conferencias en el cual participarán el catedrático Farith Simón Campaña, de la Universidad San Francisco de Quito; el expositor chileno Pablo Javier García Combeau, del Consejo de Transparencia de Chile; la experta mexicana

Dinorah Ugalde Reza, del Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos; Fernando Cedeño Rivadeneira, Presidente del Consejo de Participación y Control Social; Christian Castillo Peñaherrera, Secretario Nacional de la Administración Pública; Fabián Jaramillo Palacios, Presidente de la Función de Transparencia; y Ramiro Rivadeneira Silva, Defensor del Pueblo de Ecuador.

Además con el fin de acercar el tema a la ciudadanía se realizarán las Ferias Festivas "Acceso a la Información pública, Es un Hecho, Es tu Derecho" en Quito (Plaza del Teatro, el 10 de octubre), Cuenca (Plazoleta Santo Domingo, el 10 de octubre), Ambato (Plaza Cívica del Mercado Urbina, el 9 de octubre), Manta (plaza Cívica, el 10 de octubre), Ibarra (Parque Pedro Moncayo, el 10 de octubre) y Guayaquil (Pasaje Illinworth cerca de la Gobernación del Guayas, el 18 de octubre).

Desde el 2013 la Defensoría solicita que las instituciones entreguen sus informes a través de tres formatos que dan cuenta del cumplimiento de la difusión de información en páginas web, los pedidos de acceso a información que recibe cada institución, su trámite y resultados, y finalmente la información reservada con que cuenta cada institución, rescató Rivadeneira.

Finalmente, Ramiro Rivadeneira Silva, Defensor del Pueblo de Ecuador, destacó que en el 2013 la Defensoría del Pueblo consiguió que el 80% de 1.511 instituciones catastradas presenten sus informes, lo cual es una cifra sin precedentes en la historia del país.

ENLACES ÚTILES

Conozca más de la Semana de Transparencia: <http://bit.ly/1f5rUnt>
Video infografía sobre el acceso a la información pública: <http://bit.ly/17co0kD>

DIRECCIÓN NACIONAL DE COMUNICACIÓN

Encuétranos en:

